

Paris, le 7 janvier 2020

## Sylvie Bauer, candidate du SNESUP-FSU, élue à la présidence de la CP-CNU

Nous félicitons Sylvie Bauer [<https://perso.univ-rennes2.fr/sylvie.bauer>], la nouvelle présidente de la Commission Permanente du Conseil National des Universités (CP-CNU) pour son élection acquise dès le premier tour de scrutin, avec 98 voix contre respectivement 20 pour son concurrent et 12 bulletins blancs.

La Commission Permanente du Conseil national des Universités est constituée de la réunion en assemblée générale des membres des bureaux des 55 sections du CNU. Elle s'organise autour d'un bureau de 12 membres et d'un ou une présidente. La présidente et 5 candidat-es présenté-es par le SNESUP-FSU ont été élu-es.

Il y a 4 ans, le SNESUP-FSU avait obtenu 4 sièges au bureau ainsi que la présidence de la CP-CNU. Cette progression traduit bien les résultats favorables obtenus par les candidat-es et les listes présentées par le SNESUP-FSU aux élections d'octobre 2019 [<https://www.snesup.fr/article/elections-cnu-2019-le-snesup-fsu-progresse-et-conforte-sa-position-de-premiere-organisation-dec>].

Le discours de présentation de la candidature de Sylvie Bauer fait le lien avec le travail accompli par les élu-es du SNESUP-FSU des mandatures précédentes. Le SNESUP-FSU est très attaché à une institution qu'il a contribué à mettre en place. Il entend poursuivre ce travail et défendre le rôle et la reconnaissance du travail accompli par le CNU et la CP-CNU. ■

**SUIVEZ-NOUS !**



[SNESUPFSU](#)



[@SNESUPFSU](#)